

Rudi Kembali Ukir Prestasi, Bertabur Penghargaan pada Momen HJB ke-193

Zulfahmi - [BATAM.XPRESS.CO.ID](https://batam.xpress.co.id)

Dec 14, 2022 - 15:53



Batam - Wali Kota sekaligus Kepala Badan Pengusahaan (BP) Batam, Muhammad Rudi, kembali mengukir prestasi. Kali ini, penghargaan diberikan oleh Dewan Pengurus Pusat (DPP) Persatuan Perusahaan Real estat Indonesia (REI).

Penghargaan ini diberikan kepada Rudi saat Rapat Kerja Nasional (Rakernas) REI 2022 di Jakarta pada Selasa (13/12/2022).

Adapun, penghargaan yang diberikan kepada Rudi atas prestasi dalam percepatan perizinan pembangunan perumahan.

"Semua kemudahan harus dilakukan, tidak hanya satu bidang saja, tapi semua. Alhamdulillah, apa yang dilakukan selama ini untuk percepatan perizinan mendapat respons baik dari semua kalangan," ujar Rudi.

Di hadapan 37 DPD REI, Rudi menyampaikan bahwa saat ini Batam sudah melakukan percepatan perizinan. "Saat ini, Wali Kota merangkap Kepala BP Batam, sehingga apa yang menjadi target Presiden untuk percepatan perizinan bisa terealisasi," ujarnya.

Sebelumnya, Pemko Batam juga menerima penghargaan dari Kementerian ATR/BPN di Jakarta, Senin (12/12/2022). Adapun, penghargaan ini diberikan kepada Pemerintah Daerah Kota Batam atas pencapaian kinerja pemenuhan standar teknis kawasan peruntukan industri pada kawasan peruntukan industri Kota Batam.

Ia mengatakan, penghargaan ini merupakan pemacu agar Batam terus memberikan pelayanan terbaik ke semua masyarakat Batam.

"Semua yang kami lakukan semata-mata untuk memberikan kenyamanan bagi masyarakat Batam," ujar Rudi.

Ia pun tak berhenti untuk mengingatkan semua Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Kota (Pemko) Batam untuk terus berkinerja baik dan bertekad terus memberikan pelayanan prima.

"Meski saat ini sudah bagus, ke depan harus lebih bagus lagi. Penghargaan ini berkat kerja keras kita semua," katanya.

Di kesempatan itu, Rudi juga menyampaikan apresiasi kepada REI yang terus bersinergi dalam membangun daerah. Ia juga meminta REI terus berpartisipasi dalam percepatan pembangunan maupun perizinan di Batam.

"Penghargaan ini menjadi bagian penting di momen Hari Jadi Batam (HJB) ke-193. Penghargaan ini kami persembahkan untuk seluruh masyarakat Batam," katanya.

Dalam penghargaan yang disejalankan Rakernas itu dihadiri 37 DPD REI se-Indonesia dan Ketua Umum REI, Paulus Totok Lusida serta undangan lain.